



学校だより

児童数：627名（男：341名 女：286名）

学校教育目標 ◎かしこく ◎なかよく ◎たくましく ◎心ゆたかに



古代蓮の花

学校の魅力・・・

校長 戸野塚 晃

これほどまでに、ひと夏の天候が、生活に極端に影響を与えたことは、私の経験では、あまり記憶にありません。連続する猛暑日、最高気温の更新、川の氾濫、土砂崩れ、ノロノロ大型台風、新幹線を足止めしたお盆休み直撃台風・・・無事であることがこれほどまでに大切で、当たり前ではないことを思い知らされた夏でした。被害に遭われた皆様のご無事を願わずにはいられません。

さて、今年も夏休み中に、行田の田んぼアートに行ってみました。毎年、楽しみにしているのですが今年は秋に映画「翔んで埼玉」の続編が公開されるということで、ご覧の通り「翔んで埼玉～琵琶湖より愛をこめて～」がテーマとなっていました。展望台上り、そこから目に入った世界最大級の田んぼアートは、今年もアイデアに溢れ、想像を超える迫力と美しさでした。前作も含めてこの映画は、埼玉県をはじめとした各県の魅力と郷土愛を俳優のみなさんが、誰でも楽しめるように演じてくれています。



ところで前作をご覧になった方もそうでない方も、埼玉県の良さをどんなところに感じますか。都道府県魅力度ランキング2022（地域ブランド調査）によりますと埼玉県は45位だそうで、グラフ化したデータを拝見すると、「どの程度魅力を感じるか」、の設問に55, 4%の人が「どちらでもない」と回答しているそうです。ところが、これがある設問になると一気にランキングが上昇します。「スポーツの参加・観戦が楽しめる地域」＝全国5位、「生活に便利・快適な地域」＝全国4位、だそうで、「教育・子育ての地域」では2年連続全国1位だそうです。

ちなみに

参考資料

※住みたい街ランキング2023 首都圏版

大宮3位 浦和12位

さいたま市は？

※全国都道府県幸福度ランキング2022版

政令指定都市中 3位



そもそも街や地域の魅力とはどの要素で正確に評価できるのでしょうか。同じ街や地域が、45位になったり、1位になったり・・・本来、街や地域の魅力を数字で表すことは意外と難しいのかもしれませんが。それでは、学校の魅力はどんな指標で表すことができるのでしょうか。学力調査？学校評価？保護者会？アンケート？学校運営協議会での意見？どの要素も学校のある一面をしっかりと表すことはできますが、上記同様に本質的な魅力を一度に表すことは実に困難な気がしています。さて、左の画像をご覧ください。

校庭の国旗の裏にあるへちま棚の様子です。大きな花が咲き、実は太く大きくなりました。今夏、本校の職員以外に、ある児童と保護者が、毎朝同時刻に猛暑の中、水やりをしてくださった結果です。その思いやりと責任感に頭が下がります。感謝の気持ちで一杯です。もし、私が学校の魅力を数字以外で表現するならば、児童がどれだけ学校が好きで、保護者、地域の皆様がどれだけ本校の教育活動に前向きに関わっていただけるか・・・そこに集約されるのではと考えます。それは、まさに「愛校心」というシンプルではあるが重い言葉であり、数字で表すことのない学校の魅力を図る唯一の指標と言えるかもしれません。

今後とも、保護者、地域の皆様に愛される学校を目指し、教育活動を推進していく所存です。引き続きのご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。